

NOTRE DAME DE VERDUN
TÊTE ET MÈRE DE TOUTES LES ÉGLISES
DE LA VILLE ET DU DIOCÈSE



NOTRE DAME DE
VERDUN

PRIEZ POUR NOUS

(50 j. d'indulg. Mgr Ginisty)

PRIÈRE

O DIEU, qui chaque année renouvelez en notre faveur le jour où ce saint temple vous a été consacré, et qui toujours nous y ramenez sains et saufs pour célébrer vos Saints Mystères, exaucez les prières de votre peuple, et accordez à tous ceux qui entreront dans ce temple pour demander Vos grâces, la joie de les avoir obtenues. Par Jésus Christ, Notre Seigneur. Ainsi soit-il.

(Oraison de la Dédicace).

La primitive église Notre Dame de Verdun fut construite au Ve siècle sur l'emplacement qu'elle occupe encore aujourd'hui, par S. Pulchrône, 5^e évêque de Verdun.

Plusieurs fois détruite et reconstruite, elle fut ruinée vers 1131. C'est alors que dans l'église en ruines, Notre Dame multiplia les miracles qui y attirèrent en foule les pèlerins (fête des Prodiges de Notre Dame, le 20 octobre).

Albéron de Chiny, 46^e évêque (1131-1158), reconstruisit sa cathédrale de 1136 à 1150.

Le 11 novembre 1147 elle fut consacrée solennellement par le Bienheureux Pape Eugène III qu'entouraient l'abbé de Clairvaux Saint Bernard et dix-huit Cardinaux.

Elle fut affiliée à Sainte Marie Majeure le 4 Décembre 1913. Les Evêques de Verdun sont honorés du sacré Pallium depuis 1906.

Titulaire : Notre Dame en son Assomption (15 août).

Dédicace : le 12 novembre.